

Pressemitteilung**Universität Potsdam****Barbara Eckardt**

03.12.1997

<http://idw-online.de/de/news2939>

keine Art(en) angegeben

keine Sachgebiete angegeben

überregional

Potsdamer Professorin ausgezeichnet

Helene Harth erhält den Orden "Palmes Académiques"

Prof. Dr. Helene Harth von der Universität Potsdam wurde am 2. Dezember 1997 mit dem französischen Orden "Palmes Académiques", den Napoleon I. 1808 geschaffen hat, geehrt. Der Professorin für französische und italienische Literatur im Institut für Romanistik sowie Prorektorin für Entwicklungsplanung und Finanzen überreicht hat diese Auszeichnung der Leiter der Außenstelle Berlin der französischen Botschaft, Gérard Pruvost. Das Erziehungsministerium Frankreichs will mit diesem Orden Personen, insbesondere Hochschullehrer, ehren, die sich Verdienste um die Lehre erworben haben. So war Helene Harth unter anderem maßgeblich beteiligt am Umschulungsprogramm FIED für die Ausbildung von Französisch-Lehrern nach der Wende in den neuen Bundesländern. Gewürdigt wurden ebenso ihre Bemühungen um die Förderung der kulturellen Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich bzw. dem französischsprachigen Raum.